

Sertu Iman Setiawan Babinsa Koramil 0602-05/Cipocok Jaya Berikan Bantuan kepada Anak Stunting Penderita Hidrocefalus

A. Nopriyadi - SERANG.ARNESSIO.COM

Aug 6, 2024 - 15:55



Kota Serang – Sertu Iman Setiawan, Babinsa Koramil 0602-05/Cipocok Jaya, kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan memberikan bantuan kebutuhan sehari-hari kepada anak stunting penderita hidrocefalus, M. Sholeh yang bertempat tinggal di Lingkungan Cagar Ayu Pabuaran, Kelurahan Gelam, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang, Provinsi Banten. Selasa

(06/08/2024).

Anak yang baru berusia 3 tahun ini merupakan buah hati dari pasangan Muklis dan Baenah.



Kegiatan ini wujud dari Kemanunggalan TNI dengan rakyat bahwa Babinsa harus hadir di tengah tengah masyarakat agar dapat memberikan solusi untuk kesejahteraan rakyat, sesuai dengan perintah lisan Dandim 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi melalui Danramil 0602-05/Cipocok Jaya Kapten Caj (K) Susanti Martalia.



Bantuan yang diberikan oleh Sertu Iman Setiawan berupa pampers dan berbagai makanan tambahan seperti susu, biskuit, vitamin, telur, dan beras. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban keluarga Muklis dan Baenah serta membantu pemulihan kesehatan M. Sholeh yang mengalami stunting dan hidrocefalus sejak lahir.

"Saya berharap bantuan ini bisa sedikit meringankan beban keluarga dan membantu pemulihan kesehatan M. Sholeh," ujar Sertu Iman Setiawan. "Kami akan terus berusaha memberikan dukungan kepada masyarakat yang membutuhkan, terutama mereka yang berada dalam kondisi sulit seperti ini."



Muklis dan Baenah mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam atas bantuan yang diberikan. "Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Sertu Iman Setiawan dan Koramil 0602-05/Cipocok Jaya atas perhatian dan bantuannya kepada anak kami," kata Muklis.

Aksi kepedulian ini diharapkan dapat menginspirasi lebih banyak pihak untuk turut membantu mereka yang membutuhkan, terutama anak-anak yang mengalami masalah kesehatan serius sejak lahir. Dengan adanya perhatian dan bantuan dari berbagai pihak, diharapkan kondisi M. Sholeh dapat membaik dan keluarga Muklis serta Baenah dapat menjalani kehidupan yang lebih baik.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi:
Koramil 0602-05/Cipocok Jaya
Kelurahan Gelam, Kecamatan Cipocok Jaya
Telp: 0852-1874-8704